



2875

Pratteln, 27. Januar 2014

Interpellation Neue Regionenzugehörigkeit der Gemeinde Pratteln

Aus der BaZ von 26. Januar 2014 entnehmen wir einen Artikel über die Planung neuer Regionen im Kanton Baselland.

Zitat aus der BaZ vom 26. Januar:

"Die Karte des Kantons Baselland wird neu gezeichnet – nicht die Aussengrenze, aber die inneren Strukturen. Regionen lösen die starren Bezirke der Vergangenheit ab. An der letzten Tagsatzung im vergangenen November haben die Gemeindepräsidentinnen und -präsidenten beschlossen, den Kanton in multifunktionale Regionen zu gliedern. Alle Gemeinden wurden zu einer Vernehmlassung eingeladen. Bis Ende Dezember sollten sich die Baselbieter Gemeinderäte zur Frage äussern, wie eine künftige Gliederung in Regionen erfolgen könnte, in welcher Region sich welche Gemeinde sieht."

Politisch verbunden war die Gemeinde Pratteln seit jeher mit dem Oberen Baselbiet - sprich Bezirk Liestal. Wirtschaftlich, verkehrstechnisch und geografisch gesehen wäre eine Zugehörigkeit zum Unteren Baselbiet - sprich alter Bezirk Arlesheim - vielleicht sinnvoller.

Ich bitte daher den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

- Welche Antwort hat der Gemeinderat auf die Frage der Regionenzugehörigkeit gegeben?
- Welche Überlegungen haben bei der Entscheidung eine Rolle gespielt?
- Was sind die nächsten Schritte aus Sicht des Gemeinderates?

Besten Dank.

Andrea Klein
Fraktion FDP-Mitte